

## Hilfswerk Salzburg Neues Zuhause für Senioren in Werfen

Werfen, 17. September 2017. Am Sonntag, 17. September wurde das neue Seniorenwohnhaus Werfen, welches vom Hilfswerk im Auftrag der Gemeinde geführt wird, im Rahmen eines Festaktes geweiht und offiziell eröffnet. Das moderne Haus beherbergt vier Gemeinschaftswohnungen in denen jeweils 12 Menschen zusammen leben und einen schönen Lebensabend verbringen können. Ab Oktober wird dort zudem ein Senioren-Tageszentrum angeboten. Zahlreiche Besucher nutzten die Möglichkeit, sich über die Betreuung im neuen Haus zu informieren. Für das Feierliche Rahmenprogramm sorgten die Werfener Vereine.



**Bildtext:** Im Bild v.l. Landerat Heinrich Schellhorn, Daniela Gutsch (Hilfswerk Salzburg), Werner Aufmesser (Präsident Rotes Kreuz Salzburg), Landeshauptmann Wilfried Haslauer, Landesrat Hans Mayr, Bürgermeister Hannes Weitgasser und Anton Holzer (Rotes Kreuz Salzburg).

**Bildnachweis:** Hilfswerk Salzburg

---

### Rückfragen:

Mag. Angelika Spraidner M.A.  
Unternehmenssprecherin  
Hilfswerk Salzburg | PR & Marketing  
M | [a.spraidner@salzburger.hilfswerk.at](mailto:a.spraidner@salzburger.hilfswerk.at)  
T | 0676 8260 8161